

GENIAL ! MON ÉCOLE EST PARTIE EN CLASSE DE NEIGE !

Du 2 au 4 février 2022

Les enfants de l'école d'Oriol-en-Royans sont partis en classe de neige avec les 2 maîtresses de l'école, Sandrine et Christelle, mais aussi Patrice et Erik les accompagnateurs. Marion et Géraldine nous ont rejoints à la journée. Voici notre journal de séjour :

Mercredi 2 février 2022

On est partis en car à 9h30. Arrivés à Font d'Urle, nous sommes allés nous installer au centre Cap Vercors et on l'a visité. Après le pique-nique, nous avons loué les équipements de ski (ski de fond et skating).

C'est parti pour skier ! 3 groupes de ski de fond et un groupe de skating. Premier cours : apprentissage du ski et quelques gamelles ! Il y avait du brouillard mais on s'est beaucoup amusés. Après le goûter, 3 groupes d'élèves sont allés se baigner, s'amuser en salle de jeux et dans la classe du centre. On a aussi bien dîné ! Puis dodo après pas mal de discussions !!!



Jeudi 3 février :

On s'est levés vers 8h, même si certains étaient réveillés depuis longtemps, puis on est allés prendre le petit déjeuner : chocolat chaud, jus, céréales, pain, beurre, confiture...

Après ce déjeuner copieux, on est partis faire du ski. La neige était super gelée ! C'était difficile de skier, d'ailleurs un élève s'est blessé et a dû partir faire une radio à l'hôpital. Mais ouf, plus de peur que de mal, il est revenu à 16h. Bref, l'après-midi la neige était chouette, on a pu faire du ski et des sauts.

Les élèves plus jeunes sont allés visiter le garage avec le matériel de la station (dameuses, moto neige, canon à neige, les outils de réparation, etc.), c'était trop bien. Puis nous avons goûté et là, on s'est préparés pour la « Dance party ». On est passés par la classe pour écrire des cartes puis on s'est éclatés 2h sur le Dance floor !!! Après un bon repas, on était fatigués mais heureux ! On a bien dormi.



Vendredi 4 février : dernier jour de la classe de neige...

Levés à 7h20, nous avons refait les valises et sommes allés au petit-déjeuner. Après le brossage des dents, nous sommes partis skier de 9h à 11h. La neige était encore gelée mais personne ne s'est blessée. Nous avons fait des balades, des slaloms et du hockey sur neige.

Après avoir rendu le matériel, nous sommes restés un peu dehors pour profiter du soleil puis c'était l'heure du déjeuner. Ensuite, les adultes ont loué des luges et nous sommes allés sur la piste. Nous pouvions prendre le tapis roulant pour remonter. C'était trop fun !!!

A 14h30, nous avons rendu les luges, avons récupéré les valises et c'était l'heure de partir, SNIFFFFF !!! C'est passé trop vite !

